



Évangile

Évangile de Jésus-Christ selon saint Marc 9,30-37.

En ce temps-là, Jésus traversait la Galilée avec ses disciples, et il ne voulait pas qu'on le sache, car il enseignait ses disciples en leur disant : "Le Fils de l'homme est livré aux mains des hommes ; ils le tueront et, trois jours après sa mort, il ressuscitera." Mais les disciples ne comprenaient pas ces paroles et ils avaient peur de l'interroger. Ils arrivèrent à Capharnaüm, et, une fois à la maison, Jésus leur demanda : "De quoi discutiez-vous en chemin ?" Ils se taisaient, car, en chemin, ils avaient discuté entre eux pour savoir qui était le plus grand. S'étant assis, Jésus appela les Douze et leur dit : "Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous." Prenant alors un enfant, il le plaça au milieu d'eux, l'embrassa, et leur dit : "Quiconque accueille en mon nom un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille, ce n'est pas moi qu'il accueille, mais Celui qui m'a envoyé."

Braine -l'Alleud

SAINT-ETIENNE

Dimanche 23 septembre

- 8h30 : messe dominicale
- 10h30 : messe de rentrée du catéchisme et remise du nouveau Testament

Baptêmes

Dimanche 23 septembre

- de Florian Luxen à 14h
- d'Anna et de Jules Tuijcom Van Laethem à 15h

Bienvenue à Florian, Anna et Jules dans notre communauté chrétienne !

Mariage

Samedi 22 septembre

- de Théo Constantinescu et de Sylvie Lommaert à 12h
- de Raphaël Mathy et de Sabrina Fiege à 14h

Nos meilleurs vœux de bonheur les accompagnent !

Funérailles

- de Lena Koljaj, veuve de Mohamed Chabab
- Les funérailles ont eu lieu dans notre église.

Nos sincères condoléances et notre prière vont à la famille.

Ophain

SAINTE-ALDEGONDE

Samedi 22 septembre

- 18h : messe dominicale

Dimanche 23 septembre

- 10h30 : messe dominicale

Funérailles

- de Fernand Jeanjean, époux de Jeanne Lallemand.
- Les funérailles ont eu lieu dans notre église.

Nos sincères condoléances et notre prière vont à la famille.

Ophain-B-S-I

NOTRE DAME DE BOIS-SEIGNEUR-ISAAC

Samedi 22 septembre

- à 19h30 : Chapelet, Adoration et messe avec le groupe de prière Saint Charbel

Fête de Saint Charbel

Du 1er au 6 octobre

- 18h30 : Vêpres de Saint Charbel suivies d'une messe

Dimanche 7 octobre

- 8h30 : Messe (rite romain)
- 10h30 : Messe solennelle de Saint Charbel et bénédiction des enfants (rite romain)
- 18h30 : Messe solennelle de Saint Charbel et Procession des Reliques (rite maronite)

Le tissu contenant le sang de Saint Charbel sera exposé toute la journée.

Braine-le-Château

23 septembre 2018

Un dimanche autrement !

Au programme :

A l'église St Rémy ...

10h30 : Messe en Unité Pastorale

11h45 : Pique-nique "tiré du sac" pour ceux qui le souhaitent

13h45 : Rassemblement des jeunes, des enfants de la catéchèse et des parents

Et à 15h : le spectacle présenté par la compagnie CATECADO ...

dans la salle
Le "Fun en bulles"
Rue de Nivelles 21
à Braine-le-Château
suivi d'un échange
avec les comédiens

P.A.F.
libre

A 17h : Verre de l'amitié

Infos : www.upbrainelechateau.be

Lillois

SAINTE-GERTRUDE

Jeudi 13 septembre

Reprise des rencontres du groupe "Je médite ta parole"

Vendredi 5 octobre

- 20h : premier concert, de la saison 2018-2019, des Amis de la Chapelle Saint-Martin en la chapelle Saint-Martin.

Le duo Luz Da Lua nous emmènera en voyage lointain. Adrien Brogna (guitare) et André Klenes (contrebasse), deux musiciens d'exception, marient leurs influences (musiques du monde, jazz, musique classique) pour offrir un cocktail détonnant et lumineux qui enchantera ce premier rendez-vous. Prix d'entrée : 14€ - 12€ en prévente.

50€ pour l'abonnement au 5 concerts de la saison.

Il est prudent de réserver :

- par téléphone au numéro 02.385.10.24
 - par mail : amisdela chapelle@yahoo.fr
 - via le formulaire sur le site : la-chapelle-saint-martin-lillois-witterzee.com
- Paiement au numéro : BE70-0689 0844 3625 des Amis de la Chapelle Saint-Martin.

Baptêmes

- de Victor Luycx, samedi 1^{er} septembre
- de Lena Petroons, d'Emeline L'Hermite et de Margaux Schyns, dimanche 9 septembre

Les sacrements de baptême ont eu lieu dans notre église.

Accueillons-les dans la communauté chrétienne et pensons à eux dans nos prières.

Rendez-vous

Pierre & Mohamed

Algérie, 1 août 1996

Colonie française depuis 1830, l'Algérie acquiert son indépendance le 5 juillet 1962.

L'Eglise présente dans ce pays va connaître un profond bouleversement : les églises se vident presque du jour au lendemain. La tâche des évêques fut alors d'accompagner cette Église qui dut trouver le sens de sa présence dans un peuple majoritairement musulman. Toute une réflexion fut menée sur l'amitié, le témoignage, le compagnonnage, ...

A partir des années 1990, l'Algérie connut ce que l'on a appelé la "décennie noire". Entre 1994 et 1996, 19 prêtres, frères, religieux ont été assassinés.

Le 1^{er} août 1996, quelques mois après l'enlèvement des sept moines trappistes de Tibhirine, Mgr Pierre Claverie, dominicain et évêque d'Oran, est assassiné avec son jeune chauffeur algérien, Mohamed Bouchikhi.

"Ce jour-là, Mohamed est venu chercher l'évêque Pierre Claverie à l'aéroport d'Oran pour le reconduire à son évêché. Retiré sur une corniche qui domine la ville, il se remémore le temps passé avec Pierre : sa joie et sa fierté quotidiennes d'être son chauffeur, leurs discussions et la naissance de leur amitié, ses doutes et ses peurs aussi, car Mohamed sait le danger à rester auprès de lui dans un pays en proie au fanatisme et à l'intégrisme..."

La pièce **Pierre et Mohamed** rend hommage à leur amitié profonde et à l'indéfectible volonté du dialogue interreligieux de Pierre Claverie."

Son auteur dominicain, Adrien Candiard, a imaginé cette pièce de théâtre, d'après les homélies de Pierre Claverie et le petit carnet de son chauffeur. Mohamed.

La pièce sera jouée

le mercredi 10 octobre à 20h

**en l'église Saint-Etienne,
place Abbé Renard à Braine-l'Alleud.**

Vous y êtes tous cordialement invités.
Participation libre aux frais.

A partir du mardi 2 octobre, sur l'application RCFBruxelles, vous pourrez suivre le 1^{er} mardi du mois à 14h30, le Père Gaëtan et Thérèse Wattiaux dans l'émission "Parlez nous des sacrements !" N'hésitez pas à nous rejoindre.